ОФИЦИАЛЬНЫЙ ЛОГОТИП/БЛАНК
(указывается по желанию)
OFFICIAL LOGO/LETTERHEAD
(optional)


	_____________________________________________,
(указывается город выдачи доверенности)
_____________________________________________
(указывается полностью дата прописью – дата, месяц, год)


ДОВЕРЕННОСТЬ

____________________ (указывается полное наименование компании), далее именуемое как «Общество», в лице ____________________________ (указывается должность и полностью фамилия, имя подписанта), действующего на основании _______ (указывается документ, на основании которого действует подписант (устав, доверенность (с указанием ее № и даты) и т.п.), настоящей доверенностью 

УПОЛНОМОЧИВАЕТ 
_________________________________________
(указывается полное наименование компании)
_________________________________________
(указывается регистрационный номер компании)

представлять Общество по вопросам хозяйственной деятельности и совершать от имени Общества следующие действия:
1. получать от ООО «ПрофХолод» (Россия, ОГРН 1057747365279, ИНН 7705671650) товар, проданный по Счету на оплату № ___ от __.__.20__ г.

2. подписывать товаросопроводительные документы на товар, проданный по Счету на оплату № ___ от __.__.20__ г.
3. подписывать акты о выявленных несоответствиях полученного товара.

Настоящая доверенность выдана сроком до __.__.20__ г., c правом передоверия третьим лицам.


____________________	___________________ 
(указывается должность)
____________________
(указываются фамилия и имя)
[bookmark: _GoBack]Место печати

	__________________________________________,
(indicate the city of issue of the power of attorney)
___________________________________________
(indicate the full date in words – date, month, year)


THE POWER OF ATTORNEY

____________________ (indicate full name of the company), hereinafter referred to as «Company», on behalf of ____________________________ (indicate the position and full name, surname of signatory), acting on the basis of _______ (indicate the document under which the signatory acts (statutes, power of attorney (with indication of its number and date), etc.), by present power of attorney 


AUTHORIZES
_________________________________________
(indicate full name of the company)
_________________________________________
(indicate registration number of the company)

to represent the Company on issues of economic activity and to perform the following actions on behalf of the Company:
1. to receive from ProfHolod Ltd (Russia, Principal State Registration Number 1057747365279, Taxpayer Identification Number 7705671650) the goods sold on the basic of Invoice № ____ dated __.__.20__.
2. to sign shipping documents for the goods sold on the basic of Invoice № _______ dated __.__.20__.

3. to sign acts on the revealed discrepancies of the received goods.

The present power of attorney is valid till __.__.20__, with the right of delegation to third parties.


____________________    _______________ 
(indicate position)
____________________
(indicate name and surname)
Stamp here




Текст настоящей доверенности на русском языке превалирует.
Russian text of the present power of attorney prevails.
